

40 anos abai - um festival cheio de cores, movimento e música maravilhosa. Moldado pela história da Abai com pássaros, abelhas, anjos, filhos das Casas Lares, Creche, funcionários, amigos da Abai: parentes, índios, agricultores, migrantes, suíços, alemães, argentinos, e muito mais. Foi maravilhoso e estar lá é uma experiência inesquecível para mim! Agradeço de coração a todos que ajudaram a organizar uma festa tão linda e grande!

40 Jahre ABAI

Ein Fest voller Farben, Bewegung, Tanz und wunderbarer Musik. Geprägt von der Geschichte der ABAI, von Vögeln, Bienen, Engeln, den Kindern der Casas Lares, der Creche, der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, der Freunde der ABAI: Der Verwandten, der Indianer, Bauern, Migranten, Schweizerinnen und Schweizer, Deutschen, Argentinier.... Es war wundervoll, und dabei gewesen zu sein ist für mich ein unvergessliches Erlebnis! Ich danke allen dafür, die mitgeholfen haben, ein solch schönes und grosses Fest zu organisieren, von Herzen!

Anja Moser

Ich war in der Abai in Brasilien. Ich fand die Natur und die Freiheit schön. Es hatte viele grosse Bäume und Palmen. Ich habe Schlangen, eine grosse haarige und eine kleine giftige Spinne und einen Kolibri gesehen. Ich habe mit den Jungen Fussball, mit den Jugendlichen Ping-Pong gespielt und mit den Recuperanten Musik gemacht. Wir haben bei den Vorbereitungen für das Fest geholfen, zum Beispiel aus Bambus 1000 Becher selber gemacht und die Häuschen aus Karton angemalt.

Wir feierten 40 Jahre ABAI. Es kamen viele Leute, es gab viel zu essen und zu trinken. Wir haben nach dem Fest alle zusammen aufgeräumt. Es war ein langer, schöner Tag.

In der ABAI hat es mir sehr gut gefallen. Ich würde gerne wieder in die ABAI gehen.

Mamo Grimbühler (Sohn von Anja)